

美和中学校施設補修の陳情書について

6月定例会で継続審査となっていた「美和中学校施設補修についての陳情書」の審査を行いました。審査に先立ち、現状確認のため美和中学校体育館などの視察を実施しました。

美和中学校施設補修についての陳情書 (要旨)

保護者代表以下4063人

- ①体育館の雨漏りに対する早急の補修、改善のお願い
- ②校舎の雨漏りに対する早急の補修、改善のお願い



視察に行きました

○日にち 令和2年8月20日(木)

○場所 美和中学校など

美和中学校の校舎、体育館、武道場などの雨漏りについて、現地確認を行いました。



体育館の雨漏りで傷んだ床を張り替えた箇所



武道場の雨漏り跡



委員会での意見(要旨)

○視察で、校舎は雨漏りしていないこと、体育館は雨漏りしていることが確認できた。

ただ、当局は予算を組んで、今、耐力度調査をしている。その結果次第で大規模改修になるか、建て替えになるかという状況なので、陳情としてはふさわしくない。

○4063人の署名とともに陳情書を出してきているが、その思いは強く感じるが、陳情書の内容に錯誤があり、かつ、

耐力度調査の結果を見ないと分からない状況である。

○体育館は雨漏りの跡があり、後日の写真でも実際に雨漏りが確認でき、かなり支障がある状況である。

ただ、校舎は雨漏りの対策がされ、体育館は抜本的な改修が必要で、執行部が耐力度調査を実施する。現状、課題はありつつも、改善に向かっている方向は見受けられる。

○体育館、校舎、武道場を見て現状把握できた。陳情書の内容は、当局が対応している。あとは、耐力度調査の結果を待つということなので、多少内容に齟齬があると思う。

採決結果

賛成者なしで、不採択。